

UNTERNEHMEN FÜR INNOVATION: DRITTE ANERKENNUNG FÜR DAS UNTERNEHMEN FLASH BATTERY AUS REGGIO EMILIA

Starkes Wachstum in Umsatz und Belegschaft. Neue Investitionen zur Erweiterung des Werks.

Das in Reggio Emilia ansässige Unternehmen Flash Battery wurde zum dritten Mal mit dem Preis „Imprese per l'innovazione“ (Unternehmen für Innovation) ausgezeichnet, der von Confindustria an 12 italienische Unternehmen vergeben wird, die erfolgreich in Forschung und Innovation investiert haben.

Das Unternehmen aus Sant'Ilario d'Enza (Provinz Reggio Emilia), das zu den europäischen Marktführern in der Herstellung von Lithiumbatterien für Industriemaschinen und Elektrofahrzeuge zählt, stand neben einigen Giganten der Pharma-, IT- und Luftfahrtindustrie ganz oben auf dem Treppchen.

„Das ist eine große Genugtuung für uns“, betont Marco Righi, CEO von Flash Battery, „aber ich glaube, es ist auch eine große Genugtuung für das gesamte Segment der kleinen und mittleren Unternehmen wie das unsere, das auf diese Weise seine entscheidende Rolle bei der Schaffung von Innovation in unserem Land anerkannt sieht, welche sich in Arbeit und Entwicklung auch für die lokalen Gemeinschaften niederschlägt.“

Seit seiner Gründung im Jahr 2012 hat Flash Battery ein schnelles Wachstum erlebt, das 2022 zu einem Umsatz von 22,3 Millionen, Exporten im Wert von 4,6 Millionen und einer Mitarbeiterzahl von über 100 (20 weitere in den ersten neun Monaten des Jahres 2023) geführt hat.

„Eine Entwicklung, die gerade durch kontinuierliche Investitionen in junge Menschen, Forschung und Innovation gekennzeichnet ist, mit einem Fokus auf Nachhaltigkeit sowohl bei Produkten als auch bei den Prozessen, der sich in verschiedenen sozialen Initiativen niederschlägt, welche von allen unseren Mitarbeitern unterstützt werden“, erklärt Righi

Die Verleihung des Preises „Imprese per l'innovazione“ an Flash Battery erfolgt zu einem Zeitpunkt, an dem das Unternehmen bedeutende neue Investitionen in seine Niederlassung in Sant'Ilario d'Enza tätigt, welche erst vor zwei Jahren vom Präsidenten der Region Emilia-Romagna, Stefano Bonaccini, eingeweiht wurde.

„Seitdem haben sich sowohl der Umsatz als auch die Belegschaft praktisch verdoppelt, und heute sind wir mit einem Erweiterungsprojekt beschäftigt, das unter anderem die Nachhaltigkeit der Struktur und der Prozesse weiter stärken und das Unternehmen auf einen weiteren Technologie- und Volumensprung vorbereiten soll“, betont Righi.

Mit seinem Erfolg bei dem von Confindustria (in Zusammenarbeit mit der Giuseppina Mai Stiftung und Audi, mit Unterstützung von Fondimpresa, Il Sole 24 Ore und technischer Unterstützung des italienischen Qualitätspreisverbands) verliehenen Preis bereichert Flash Battery eine besonders prestigeträchtige Siegerliste, die das Unternehmen unter den dynamischsten Betrieben in Reggio Emilia in Bezug auf Innovation, Entwicklungsintensität und Einbeziehung junger Menschen sieht: Die 105 Mitarbeiter des Unternehmens haben ein Durchschnittsalter von unter 34 Jahren.



About us

Flash Battery stellt Lithiumbatterien für Industriemaschinen und Elektrofahrzeuge her.

Seit 2012, dem Gründungsjahr von Flash Battery, wurden mehr als 18.000 Lithiumbatterien entwickelt und produziert, kundenspezifische Lösungen untersucht, mehr als 600 verschiedene Modelle entwickelt und über 300 MWh in verschiedenen Anwendungen von Industriemaschinen und Elektrofahrzeugen ausgegeben. Die in 54 verschiedenen Ländern der Welt installierten Batterien von Flash Battery werden täglich automatisch durch die firmeneigene Fernsteuerung, dem Flash Data Center, überwacht.

Flash Battery entstand aus der Leidenschaft für Elektronik und Technologie zweier junger Männer, Marco Righi (CEO) und Alan Pastorelli (CTO), mit Erfahrung im Bereich Lithiumbatterien und Automotive-Systeme. Unsere Aufgabe ist die Lieferung von Lithiumbatterien an Hersteller von Industriemaschinen und Elektrofahrzeugen, die ein mittleres Produktionsvolumen und hohen Personalisierungsbedarf haben.

Weitere Information unter flashbattery.tech